

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan di atas tentang analisis pengaruh karakteristik pemerintah daerah terhadap tingkat pengungkapan laporan keuangan pada perusahaan badan pemeriksaan keuangan RI perwakilan provinsi NTT periode tahun 2019-2021. maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Karakteristik pemerintah daerah berpengaruh terhadap laporan keuangan pada perusahaan badan pemeriksa keuangan RI perwakilan provinsi NTT periode tahun 2019-2021.

2. Pengungkapan laporan keuangan terhadap tingkat pengungkapan laporan keuangan pada perusahaan badan pemeriksaan keuangan RI perwakilan provinsi NTT periode tahun 2019-2021.

5.2 Implikasi Teoritis

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka penelitian ini dapat mendukung teori-teori yang telah dipaparkan pada bagian landasan teori bahwa didirikannya sebuah perusahaan menunjukkan bahwa perusahaan tersebut memiliki tujuan yang jelas, salah satu tujuan perusahaan yaitu mendapatkan keuntungan. Dengan demikian, karakteristik pemerintah daerah tersebut diharapkan dapat menjadi pertimbangan pemerintah daerah dalam meningkatkan pengungkapan informasi pada laporan keuangannya.

Karakteristik pemerintah daerah yang tinggi menunjukkan perusahaan yang baik. Ini selaras dengan pengungkapan laporan keuangan menurut Patrick (2010) menyatakan bahwa karakteristik pemerintah daerah merupakan keuntungan bersih yang dapat diraih oleh perusahaan pada saat menjalankan operasinya.

Pengungkapan laporan keuangan juga merupakan salah satu analisis pengaruh nilai perusahaan menurut Liestiani (2008). Dalam prakteknya juga pemerintah pusat telah memberlakukan sistem *reward* berupa pemberian insentif terhadap Pemerintah Daerah yang menyajikan laporan keuangannya secara lengkap, sehingga Pemerintah Daerah termotivasi untuk meningkatkan kualitas laporan keuangannya dalam bentuk pengungkapan yang lengkap.

5.3 Implikasi Terapan

Berdasarkan pada hasil penelitian, maka saran yang dapat diberikan peneliti kepada pihak-pihak yang terkait yaitu, sebagai berikut :

Bagi perusahaan yang memiliki nilai profitabilitas yang tinggi diharapkan dapat mempertahankan kinerja keuangan yang sudah cukup baik. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel independen lainnya seperti ukuran pemerintah daerah dan rasio kemandirian keuangan. Peneliti selanjutnya diharapkan untuk menambah periode penelitian dan dengan melakukan penelitian pada perusahaan manufaktur subsector lain untuk mendapat hasil yang lebih signifikan dan bervariasi.